

Forestalia conecta su cuarto parque propio de renovables y ya suma 168 megavatios en Aragón

Invierte 47 millones en una instalación eólica en Zaragoza y avanza en su objetivo de promover y explotar 1.200 megavatios

ZARAGOZA. La promotora aragonesa de energía renovable Forestalia ha puesto en servicio su cuarta instalación propia en Aragón, un parque eólico en Zaragoza con el que ya suma 168 megavatios de potencia instalada. La construcción de El Campillo comenzó

en 2023 y ha supuesto una inversión de 47 millones, de los que 29,5 han sido financiados por el BBVA.

Los ocho aerogeneradores, que suponen 48,8 megavatios, se reparten entre los términos municipales de la capital aragonesa y María de Huerva y han requerido la construcción de dos centros de seccionamiento, una subestación y una línea de alta tensión subterránea para minimizar las afecciones.

Según la empresa, la obra civil y eléctrica la ha ejecutado una unión temporal formada por una

de las principales contratistas del país, Cobra, con las firmas aragonesas Hermanos de Pablo y Margalejo. Como en el resto de sus parques eólicos, las turbinas las ha suministrado la multinacional norteamericana General Electric.

Con los molinos en pleno funcionamiento, la compañía impulsa ahora su hibridación con una planta solar de 53,99 megavatios adicionales para maximizar la capacidad de evacuación y mejorar la calidad y estabilidad del suministro. Este desarrollo implicará la ocupación de 98,64 hectáreas si-

tuadas en el término municipal de Zaragoza.

El parque eólico El Campillo se incorpora a una cartera propia constituida por otras dos instalaciones eólicas, Las Majas VI y El Coto, y una planta solar, Aliagar. La instalación fotovoltaica se ubica en San Mateo de Gállego, cuenta con 48,7 MW de potencia y fue la primera en ponerse en funcionamiento, concretamente en 2021. Le siguió en otoño de 2022 Las Majas VI, con aerogeneradores repartidos por Fuendetodos, La Puebla de Albortón, Belchite, Al-

monacid de la Cuba y Azuara. Su potencia en servicio es de 49,5 MW. Luego se añadió El Coto, con otros 21 megavatios de aerogeneradores levantados en el municipio de Zaragoza.

Además, Forestalia ostenta el 25% del Proyecto Phoenix, en el que participa junto a Engie y Mirrova, que engloba 342 megavatios repartidos por varios parques eólicos en las Cinco Villas y Campo de Belchite. Del mismo modo, posee un 9%, en otro proyecto de sus comienzos como promotor de renovables, Goya, que lideran las mismas empresas. Se trata de aerogeneradores en Campo de Belchite, Campo de Daroca y Campo de Cariñena y que suman en torno a 200 megavatios.

JORGE ALONSO